



## DualSun lève 2,4 millions d'euros et s'associe à Daikin

Florence Roussel

Le spécialiste du panneau solaire multi-énergie, DualSun a annoncé avoir réalisé une nouvelle levée de fonds de 2,4 millions d'euros. La startup basée à Marseille a su renouveler la confiance de ses investisseurs historiques tels que Provence Business Angels (PBA), CAAP Création (la filiale de capital risque du Crédit Agricole Alpes-Provence), ainsi que les sociétés d'investissement spécialisées dans les cleantech Noria et Opalic. Le fonds régional **Paca Investissement** fait désormais parti de la liste.

Fondée il y a huit ans, l'entreprise va poursuivre son développement commercial là où elle est déjà implantée, mais a également des ambitions à l'international avec des projets à Hong-Kong et un partenariat de distribution en Australie.

Elle vient aussi de s'associer à l'industriel Daikin pour développer un concept commun de maison autonome mêlant la technologie de DualSun aux chaudières Daikin.